

rain et de la propriété appartenant à Dame Odile Legault Leclerc, et offert en vente par elle à la Ville, soit mis à la disposition de ladite Commission de Police, avec instructions d'appliquer ce montant à l'achat desdits terrains et propriété pour l'établissement d'un poste de Police permanent dans le quartier St-Jean-Baptiste.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Proulx, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Couture, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Prud'homme—22.

Contre: Yates, Clearihue, Turner, Bumbray, Stearns, O'Connell, Ward, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna—11.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Le Conseil s'ajourne jusqu'à 2.45 heures p.m., lundi, le 14 septembre prochain, pour continuer le présent ordre du jour.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 11 août

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

1.—M. Rexford se présente devant la Commission et demande le remboursement de ses dépôts effectués avec ses soumissions pour la construction d'égouts.

M. le président informe M. Rexford que la Commission ne peut rembourser les dépôts avant que les contrats aient été ratifiés par le Conseil.

2.—M. le président informe la Commission que cette assemblée a été convoquée pour étudier, avec les avocats de la Cité, le mode de procédure à suivre dans l'instruction de l'enquête Charest et sur l'administration générale du département; et il demande à Mtre Lavallée, avocat-conjoint de la Ville, de suggérer à la Commission le mode d'instruire cette enquête afin de donner satisfaction au public.

Mtre Lavallée déclare que, suivant l'article 532 de la charte, l'enquête peut porter sur les faits qui sont maintenant devant la Commission.

M. Léopold Coppée, employé au service de la Voirie, est introduit devant la Commission et déclare que les noms des charretiers ci-après mentionnés sont ceux qui ont transporté des matériaux, tels que madriers, sable, briques, pierre et blocs d'asphalte, à la construction de la maison de l'assistant-contremaître Charest, savoir: L. Craig, E. Simpson, C. Leblanc, F. Kingsley, Pierre Gagnier, R. Brunet, O. Cailloux, T. Piquette, W. Sauvé, M. Beaudry, J. Marcoux, Dame Pigeon, P. Allard, M. Gagnon, J. Lebeau, J. Brunet, R. Morin, J. Lamothe, J. Desjardins, A. Gauthier, A. Leblanc, E. Thouin, P. Savariat, J. Robidoux, E. Guay, Charles Elliott et A. Descostes. Le témoin déclare que c'est le 24 mai que l'ordre a été donné à ces charretiers de transporter ces matériaux à la construction de Charest.

M. l'échevin O'Connell demande que M. Coppée prête serment avant que d'autres questions soient posées au témoin.

M. Léopold Coppée est assermenté.

M. l'échevin O'Connell demande que tous les témoins assignés dans cette enquête soient assermentés.

M. Horace Dansereau, sténographe, prête serment.

Le témoignage de M. Coppée est recueilli par le sténographe.

M. le président demande que l'assemblée s'ajourne *sine die*, mais quelques membres demandent d'ajourner à jeudi prochain, à 2 heures p.m.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

ed by her to the City, be placed at the disposal of the said Police Committee, with instructions to apply the same to the purchase of said piece of land and property for the establishment of a permanent police station in St. Jean-Baptiste ward.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: Larivière, Proulx, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Couture, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Prud'homme—22.

Nays: Yates, Clearihue, Turner, Bumbray, Stearns, O'Connell, Ward, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. LARIVIERE,

The Council adjourned until 2.45 o'clock p.m. on Monday, the 14th September next, to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 11th of August

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Duquette, Bumbray and Ward.

1.—Mr. Rexford appeared before the Committee and asked that he be reimbursed his deposits made in connection with the construction of sewers.

The chairman informed Mr. Rexford that the Committee could not reimburse the deposits before the contracts have been ratified by Council.

2.—The chairman informed the Committee that the meeting was convened to examine, with the City attorneys, the mode of procedure to be followed for the investigation of the Charest case, and to inquire into the general management of the department. Mr. Lavallée, joint City attorney, was called upon to suggest to the Committee the mode of proceeding with said investigation. The desire was to fully satisfy the public as to the administration.

Mr. Lavallée stated, that according to article 532 of the charter, the investigation could bear upon the facts which were now before the Committee.

Mr. Léopold Coppée, employee of the Road department, being called stated that the names of carters, hereunder mentioned, were those who had carried materials such as planks, sand, bricks, stone and asphalt blocks, for the construction of the house of asst.-foreman Charest, to wit: L. Craig, E. Simpson, C. Leblanc, F. Kingsley, Pierre Gagnier, R. Brunet, O. Cailloux, T. Piquette, W. Sauvé, M. Beaudry, J. Marcoux, Dame Pigeon, P. Allard, M. Gagnon, J. Lebeau, J. Brunet, R. Morin, J. Lamothe, J. Desjardins, A. Gauthier, A. Leblanc, E. Thouin, P. Savariat, J. Robidoux, E. Guay, Charles Elliott and A. Descostes. The witness then stated that it was on the 24th of May that the order was given to these carters to convey the said materials to Charest's building.

Ald. O'Connell asked that Mr. Coppée be sworn before other questions were put to him.

Mr. Léopold Coppée was accordingly sworn.

Ald. O'Connell asked that all the witnesses summoned in this investigation be also sworn.

Mr. Horace Dansereau, stenographer, was sworn.

The evidence of Mr. Coppée was taken by the stenographer.

The chairman asked that the meeting be adjourned *sine die*; but a few members asked for an adjournment till Thursday next, at 2 o'clock p.m.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.